



EINGEGANGEN

15. Okt. 2020

Staatskanzlei Basel-Stadt

No.
BASEL, den

201419



Kanton Basel-Stadt, Staatskanzlei
Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin
Marktplatz 9
4001 Basel

Partner von
bz Basel
Viaduktstrasse 42
4051 Basel

Basel, 12. Oktober 2020

Petition: Sofortige Aufnahme von obdachlosen Flüchtlingen aus Moira, Lesbos ist gefordert.

Sehr geehrte Frau Schüpbach-Guggenbühl

Auf petitio.ch ist eine Petition eingegangen, die Ihre Gemeinde betrifft. Alle Petitionen, die eine entsprechende Stimmenanzahl erreicht haben (im Fall von Basel sind es 200), übergeben wir in Form dieses Briefes dem Adressaten.

Sabine Keller hat für das Anliegen *Sofortige Aufnahme von obdachlosen Flüchtlingen aus Moira, Lesbos ist gefordert.* in 30 Tagen 228 Stimmen gesammelt. Wir bitten Sie oder die zuständige Person höflich, diese Petition zur Kenntnis zu nehmen und **innerhalb der nächsten 30 Tagen** zu beantworten. Das können Sie ganz einfach **direkt über folgende URL** in Ihrem Browser:

<https://www.petitio.ch/respond/1v0NT>

Mit einer offiziellen Antwort, in der Sie auf das Anliegen des Petitionärs eingehen, unterstreichen Sie, dass Sie die Belange der einzelnen Bürger ernst nehmen und fördern damit Bürgernähe.

Mit freundlichen Grüssen

Petitio
Partner von bz Basel

Beilagen:

- Petitionstext zur Petition *Sofortige Aufnahme von obdachlosen Flüchtlingen aus Moira, Lesbos ist gefordert.*
- Liste der Unterstützenden

Petitionstext zur Petition:

Sofortige Aufnahme von obdachlosen Flüchtlingen aus Moira, Lesbos ist gefordert.

Petitionärin/Petitionär:

Sabine Keller
Bungestrasse 24
4055 Basel

Beschreibung zur Petition:

Flüchtlingseleid auf Lesbos Nach dem Brand im Flüchtlingslager Moira sind mehr wie 10'000 Menschen obdachlos; oft haben sie auch ihr gesamtes Hab und Gut verloren. Angesichts dieser humanitären Katastrophe und unserer humanitären Tradition sind auch wir hier in der Schweiz aufgefordert sofortige Hilfe zu leisten. Schon seit langem sind die Lebensbedingungen im Lager Moira miserabel, aber jetzt, da diese Menschen alles verloren haben, ist sofortige Hilfe dringend nötig.

Lösungsvorschlag zur Petition:

1) Wir fordern die Basler Regierung auf, sich bei Bundesrätin Frau Karin Keller-Sutter, vordringlich dafür einzusetzen, dass die Schweiz sofort Flüchtlinge, vor allem besonders gefährdete Frauen und Familien mit Kindern, aufnimmt. 2) Wir fordern die Basler Regierung auf, in Basel Flüchtlinge aus Moira aufzunehmen. Der Kt. Bern ging bereits mit gutem Beispiel voran. .